深谷市立榛沢小学校だより

令和元年度 7月号 発行 令和元年6月28日



児童数 194名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさと 榛 沢 を 愛 し 、 自 己 の 夢 を 掲 げ 、 夢 の 実 現 に 向 け て 努 力 す る 児 童 の 育 成 目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子



「雨ニモマケズ」

深谷市立榛沢小学校長 横田茂男

雨の多い季節を迎えています。この季節になると、私は、カタツムリを傘に這わせて登下校した子供の頃を思い出します。雨の滴が、規則正しく、時には不規則に電線を伝わりながら落ちてくるのを、飽きもせず眺めていたこともありました。

傘を通して聞こえてくる雨粒の音楽は日によって違います。傘の滴が前の人にかかりそうな時には前後の間隔を調節します。風が吹いてきた時には瞬時に強く傘の柄を握り、強風に備えけなければなりません。空の明るさから、雨は長時間降り続くのか、間もなく止みそうかを考えることがあるでしょう。雨で身体が濡れて体温が下がるのを感じることもあるでしょう。お家の方から急いで渡されたのでしょうか。靴下が入ったビニール袋を大事そうに握りしめている光景を目にすることもあります。

小学校学習指導要領「特別の教科 道徳」第5学年及び第6学年の内容に、「美しいものや気高いものに感動する心や人間の力を超えたものに対する畏敬の念をもつ。」という項目が示されています。

自然の偉大さや美しさに対する畏敬の念を持つことは人間的に成長するためには大切なことです。人間は降り続く雨という一つの自然事象でさえ止めることはできません。多感な時期の自然体験は、何ものにも代えがたい貴重な体験となります。人間は自然の中で生かされています。

THE THE OCCUPANT OF THE PROPERTY OF THE PROPER

6月6日の「深谷の子『6つの誓い』の日」にちなみ、「家族と一緒に『6つの誓い』に取り組もう!」にご協力いただきました。ご提出していただいた感想から、各学年1つずつ実践しての感想を紹介させていただきます。

<u> </u>	に。こ徒田していたにいた慇懃から、谷子草	<u> 「つりつ美銭しての慇懃を紹介させていたださまり。</u>
	お子さんの感想	お家の人から
すすんで	あいさつをすると、相手もあいさつして	あいさつができることで、人とのコミュニケーショ
	くれてうれしかったです。(5年)	ンも上手くできるようになるきっかけになります。
		とても大切なものだと思いました。
電話市(もつの覧い) くつ そろえ	おばあちゃんちに行ってもくつをそろえ	声を掛ける機会が増えたので、意識して取り組んで
	たいです。(1年)	くれました。弟の分もやってくれました。習慣化さ
		れるように一緒に取り組んでいきたいです。
福祉(50世代)	ちゃんと、心のこもった言葉を言えてよ	家族だから言わなくてもいいのではなく、「ありが
	かったです。これからも続けて行きたい	とう」「ごめんなさい」などがちゃんと言えるよう
	です。(6年)	に私はなりたいですし、子供たちにもそうなっても
		らいたいと思いました。
本長	一輪車をれんしゅうして、家の近くの坂	毎日がんばりました。一輪車はスイスイ乗れるよう
	がのぼれるようになりました。(3年)	になりました。お料理は、卵焼き、茶わん蒸しを作
		りました。上手でした。
毎日勉強	テレビをつけずに勉強すると、いつもよ	以前から、宿題をする時は、テレビを消すように
	り早く勉強が終わったので、これからも	言っていましたが、なかなか実践できませんでし
	続けたいと思いました。(4年)	た。この機会で、本人も集中して勉強する事の大
		切さに気付いてくれてとてもよかったです。
製造 (6-20度の)	サッカーが上手になりたいので、朝、走	朝早く起きて頑張っていました。今だけでなく続け
	りました。もっとはやくなりたいです。	ましょう。サッカー上手になるといいね。
	(2年)	



●は公開行事です。

	<u> </u>	7.5					
日	曜日	日課・業前	行	事	予	定	
1	月	読書				委員会5·6年	
2	火	学級の時間					7
3	水	●Birthday集会(6·7月)					;
4	木			身体測定	総務・給与	担当学校訪問	
5	金	フッ素洗口	登校指導				
6	土						
7	日						
8	月	表彰朝会				クラブ4・5・6年	
9	火	学級の時間					
10	水	ランタイム	アルミ缶回収				
1 1	木		社会を	明るくする選	重動学校訪問	連絡サイト運用日	
1 2	金	特日5 フッ素洗口					
13	土						
14	日	☆意志の日					
15	月			海の日			
16	火	特日 5					
17	水	特日4		給食最終			
18	木	特日3					
19	金	特日3	アルミ缶回収 終	業式	安全点検		
20	L±	夏休み (~8/27)					

児童と学校の安全を守るために

すでにお知らせしています が、改めて以下の2点について ご確認をお願いします。

- 1 南と北に車の出入り可能な 門がありますが、8:30~15時 位までは、門扉を閉じさせて いただきます。車で来校する 際は、門扉の開け閉めにご協 力をお願いします。また、北 門からの車の乗り入れはご遠 慮ください。
- 2 学校運営協議会のご尽力で PTAの全家庭に防犯ベスト をお配りすることができまし た。全家庭への配布は、市内 の小中学校では初めてです。 お子さんの卒業時には、返 却をお願いします。有効活 用していただけますと幸い です。

6月の行事から

社会科見学 4年 4日



渋沢栄一記念館、環境水道部、 清掃センター等を訪れました。 記念館では、500以上の会社の 設立と、600以上の社会福祉事 業に関わった栄一翁の偉大さを 改めて感じていました。

生活科町たんけん 2年 19日



保護者8名に付き添ってい ただき、町たんけんを行いま した。子供たちは新しい発見 もあり充実した時間を過ごす ことができました。ご協力い ただいた機関・施設・店舗等 の皆様に感謝申し上げます。

社会科見学 3年 18日



深谷消防本部、ヤオコー岡部 店、赤城乳業本庄工場を訪れま した。赤城乳業では、ガリガリ 君を1本いただきました。「カッ プアイスを片手で食べたい。」と の思いから、ガリガリ君は誕生 したとのことです。

ロードサポート 3年 19日



3年生と3年生保護者の協 力を得て、校庭南側の花園本 庄線に沿った花壇を整備しま した。子供たちのアイディア できれいにデザインされ花壇 をぜひご覧ください。

5年 20・21日





天候が心配されましたが、1日目の富岡製糸場の見学やウォークラ リー、キャンプファイヤー、2日目の野外炊事「カレー作り」やアド ベンチャーポイントツアー等、すべての予定を計画どおりに実施する ことができました。帰校した子供たちからは、楽しい時間を過ごすこ とができたとの充実感が伝わってきましました。室内での活動も思い 出多いものになりました。